

# LA BIODIVERSITE

## La biodiversité au jardin

Tout au long de l'année, les élèves de l'école ont travaillé sur la biodiversité dans les jardins pédagogiques de l'école. Mme Vasse de l'association Plumes et papillons est intervenue à plusieurs reprises pour travailler avec chaque classe. Les élèves ont construit des habitats pour les petits animaux : hôtels à insectes, murets de pierres sèches... Des prairies fleuries ont été semées et certaines zones des jardins ont été laissées en jachère. La dernière séance a été consacrée à l'exploration de la faune dans la prairie de l'école ou au stade municipal.



## La biodiversité avec le Pr Taupe

Le Professeur Taupe est venu à la rencontre de tous les élèves de la maternelle au CM2 durant la semaine du 25 au 29 avril. Elèves, parents, et enseignants ont vu s'ouvrir les portes de sa curieuse « Taupe mobile », un véritable laboratoire ambulante : livres documentaires, filets à papillons, tenues de camouflage, microscope, loupes diapason à insectes, terrarium...

Le but du jeu est de faire l'inventaire de tout ce qui nous entoure dans la nature. On prend une mission, on s'équipe en matériel et on part explorer les lieux, on observe feuilles, plantes, insectes, oiseaux, bouts de bois, champignons, arachnides. On compte, on mesure, on dessine et on apprend en s'amusant !

